

Granada, 12 de febrero de 2018

Estimado asociado:

La Asociación Provincial de Autoescuelas de Granada, celebrará durante los próximos 10 y 11 de marzo del presente año 2018 sus XIX Jornadas de Seguridad Vial en el Hotel Playa Granada de Motril.

Dada la importancia de los temas a tratar durante las jornadas, en las que se intentará dar solución a la situación actual de crisis por la que atraviesa nuestro sector en la provincia de Granada, y teniendo en cuenta que es un problema que debe de ser afrontado por todo el colectivo al unísono, nos encantaría poder contar con tu presencia en dicho evento y los posibles debates que se pudieran originar.

Con el más sincero deseo de que asistas y que podamos disfrutar de unas maravillosas jornadas de convivencia, recibe un cordial saludo.



Fdo.: Jose Blas Valero Megias  
Presidente de la APAG